# **Ein neues Spiel beginnt**

#### Botschaft der Hathoren

Geliebte HerzensMenschen,



# Was geschieht gerade?

Ihr seid gerade dabei, in einen vollkommen neuen Abschnitt Eurer menschlichen Entwicklung einzutreten. Die Dinge werden sich bald ändern: Ein neues Spiel beginnt.

Ihr steht an einem Scheideweg: Wollt Ihr die Dinge auf Eurem Planeten weiterhin auf die alte Weise geschehen lassen oder übernehmt Ihr Verantwortung für neue Spiele, neue Wege?

#### Viel Lärm um ... ???

Wie schon so oft in der Menschheitsgeschichte besteht auch hier die Gefahr, dass "alter Wein in neuen Schläuchen" präsentiert werden wird. Achtsam schaut auf das, was Euch angepriesen wird als "Vollkommen Neues", als "Das Wunder der Zukunft", als diese oder jene technische Innovation, die "Alle Probleme auf einmal zu lösen vermag". Achtet besonders auf die "Lösungen", die allzu schnell auftauchen, die allzu grell als "der neueste Schrei", als das "Non-Plus-Ultra" vermarktet werden – oft von Wesen, die sehr schnell, sehr laut, sehr dominant für ALLES SOFORT die passende Lösung bieten.

#### **Substanzielles Neues**

Die wirklich Neuen Lösungen müssen nicht marktschreierisch vertreten werden, wenn sie Substanz, Fülle, Bodenständigkeit, Achtung vor dem Leben, die Freiheit des Anderen in sich tragen. Diese Lösungen reifen im Laufe der Zeit, wachsen organisch, mit den Menschen und neuen Situationen. Sie geben auch Alternativen einen Raum. Anbieter wirklich neuer Lösungen verlangen auch nicht vom Gegenüber, jetzt, sofort und gleich alles davon annehmen zu müssen, sondern lassen ihm Zeit zur Überprüfung und Entscheidung.

## Mögliche Gefahren

Gerade in den kommenden Zeiten des großen "Getöses" könnte Zurückhaltung, genaues Prüfen und oftmals erst einmal Abwarten das Gebot der Stunde für Euch sein. Ihr habt in den letzten Jahren erfahren müssen, wieviele Menschen auf Propaganda hereingefallen sind und sich haben vereinnahmen lassen.

Diese Gefahr besteht auch jetzt wieder bei einer Reihe sogenannter "Alles-auf-einmal-Lösungen".



## Wie vorgehen?

Unsere Empfehlung für Euch – insbesondere in den kommenden "lauten" Zeiten des Zusammenbruchs des Alten wäre:

- \* genau hinschauen,
- \* sorgsam abwägen,
- \* den Verstand <u>und</u> das Herz befragen

und erst dann Entscheidungen zu treffen und zu handeln.

In vielerlei Hinsicht könnte die kommende Phase für Euch zumeist das Nicht-Handeln, das Abwarten, die innere Einkehr mit sich bringen. Und erst dann zu handeln, wenn Ihr aus tiefstem Inneren einen Impuls dazu verspürt. Lieber einmal etwas zu lange warten, als vorschnell Entscheidungen zu treffen, die Euch an den Rand des Abgrunds treiben könnten.

### Weichen stellen

Ihr stellt die Weichen für eine vollkommen neue Ära der Menschheit. Wir bitten Euch: Handelt weise, mutig und entschlossen und hütet Euch vor den Abgründen, in welch' hübschem Gewand sie auch immer daher kommen mögen.

Ihr werdet unendlich geliebt und beschützt durch Legionen von Wesen, die an Eurer Seite sind.

Wir sind immer bei Euch. In der allergrößten Liebe.

Die Hathoren 17.09.2024

© Dr. Gina Feistel - Botschafterin der Hathoren

#### www.Eigener-Weg.de

Beratung, Coaching, Wegbegleitung, Hathoren-Herzens-Unterstützung

Quelle: https://www.eigener-weg.de/Hathoren-Botschaften/Botschaft-2024-11-17.php

Die Botschaft darf gern weiter gegeben bzw. veröffentlicht werden, so lange sie unverändert und mit Quellen-Angabe versehen wird. Es ist nicht gestattet, ausschließlich Teile des Textes wiederzugeben oder diesen akustisch für andere zugänglich zu machen. Keine kommerzielle Nutzung.